



PRESENTACIÓN

La Facultad de Enfermería y la Sección de Postgrado en Enfermería, inaugura una nueva etapa de compromiso al haber superado la limitación principalmente material en la continuidad de la publicación, con el inicio del volumen décimo primero de la Revista Peruana Enfermería, Investigación y Desarrollo, en la modalidad online se ve complacida en continuar con la difusión del saber de enfermería producido por los profesionales de enfermería de la región, nacionales y latinoamericanos.

En el presente quinquenio la enfermería de la UNT se verá fortalecida con la graduación de las nuevas doctoras en enfermería que provienen de más de 15 Estados de la República de México, producto de los Convenios de la Universidad Nacional de Trujillo y la Universidad de Guanajuato, UNAM, Universidad Autónoma Metropolitana. Asimismo, la movilidad estudiantil y el intercambio docente que ello ha generado con profesores visitantes nacionales y extranjeros que permitirá el sostenimiento de nuestra revista, la calidad de los artículos publicados y por tanto la calidad de la asistencia y la educación en enfermería.

Otro logro importante es la realización en forma consecutiva la Jornada de investigación en Enfermería que en el presente año llega a su décimo segunda edición. La Enfermería de la UNT se siente complacida por la honrosa designación para ser sede del IV Coloquio Nacional de Investigación en Enfermería a realizarse en Octubre de 2014, junto a la Enfermería de la UNMSM, UPCH, la Asociación Peruana de Facultades y Escuelas de Enfermería, y el Colegio de Enfermeros del Perú.

Una vez más reiteramos nuestro compromiso como equipo de gestión y que vuestra demanda, contribución crítica de nuestros lectores y de nuestros concurrentes nos permita cumplir la tarea de difundir el saber de enfermería.

El Comité Directivo
Revista Peruana Enfermería, Investigación y Desarrollo